

Definiciones

Escrito por Manuel Magaña Contreras
Martes, 15 de Noviembre de 2011 12:43

{vozstart}



De ser cierta, la riña entre el PRI y el

PAN Sería muy benéfica para México

A sabiendas de que una cosa es la revolución mexicana y sus grandes e históricas aportaciones al México de nuestros días, en lo económico, social y cultural y otra el Partido de la Revolución Mexicana, la riña pre-electoral entre el PRI el PAN, de ser cierta, será de mucho beneficio para México porque, tal como es sabido, “riñen las comadres y se dicen las verdades; y es saludable que saquen “los trapitos a sol” en el patio de la vecindad de nuestro convulsivo

Definiciones

Escrito por Manuel Magaña Contreras
Martes, 15 de Noviembre de 2011 12:43

acontecer nacional.

Como todos los mexicanos sabemos por experiencia propia que las desgracias para México, que vienen del **echeverriato** -1970-1976-, pasando por las administraciones JLP y MMH, no se agudizaron hace 10 años, sino hace 23, es decir en 1988, cuando se agravaron con la formación del bloque PRI-PAN, con base en las cuestionadas elecciones en las que “se cayó el sistema” y para salvar la derrota de Carlos Salinas, ante Cuauhtémoc Cárdenas, hubo necesidad de aliarse ambos partidos, antaño irreconciliables.

Desde entonces, como acertadamente lo dice repetidamente Andrés Manuel López Obrador, “el PRI y el PAN, son lo mismo”.



Definiciones

Escrito por Manuel Magaña Contreras
Martes, 15 de Noviembre de 2011 12:43

Luis Echeverría Álvarez.

En la misma ruta

Y la verdad histórica nos dice que, en efecto, han sido lo mismo porque de dicha alianza PRI-PAN, el partido blanquiazul, el que dice que es “el de los mejores hombres de México”, se hizo cómplice de todo lo que Salinas traía en su alforja neoliberal, lo que ha significado entre otras cosas, lo siguiente:

A.- La puesta en el mercado de la tierra de los ejidos y terrenos comunales que han dado como consecuencia que a la fecha hayan perdido nuestros campesinos más del 40 por ciento de sus parcelas para beneficio de las trasnacionales que vienen a explotar a los mexicanos con bajo salarios y nulas prestaciones.

B).- Desmantelamiento de las conquistas sociales de los trabajadores, contenidas en el artículo 123 para imponer el sistema de **outsourcing**, que nulifica los derechos de la clase trabajadora mexicana; crea inestabilidad e inseguridad en el mantenimiento de la fuente de trabajo, porque se puede despedir al personal sin pago de indemnización alguna, sin derecho a vacaciones, sin opción a jubilarse, etcétera.

C).- La venta de tierras ejidales y comunales ha servido para que empresas mineras sin escrúpulos, especialmente canadienses, vengán a explotar nuestras minas y se lleven fuera de nuestro país el oro, la plata, el bronce y demás metales y metaloides que son estratégicos para la nación, sin que paguen ni siquiera los impuestos debidos al país por el saqueo de los tesoros que yacen en el subsuelo del territorio mexicano.

D).- La **Doctrina Estrada**, de no intervención y autodeterminación de los pueblos y de solución pacífica de los conflictos entre las naciones ahora es letra muerta y la política exterior es proclive a toda clase de violaciones a nuestra soberanía nacional, como es el caso de la **Iniciativa Mérida**

Definiciones

Escrito por Manuel Magaña Contreras
Martes, 15 de Noviembre de 2011 12:43

que ha abierto las puertas del territorio mexicano a agentes, asesores, espías y personal de inteligencia, con el pretexto de la lucha contra el narcotráfico. Una lucha que debería librarse en Estados Unidos y no en suelo mexicano, porque allá es donde está el mercado mundial más grande en consumo de drogas. La guerra contra el narcotráfico es una guerra ajena, no nuestra.

E).- La desigualdad social y económica, la corrupción oligárquica y la impunidad, etcétera. En todo esto han caminado juntos el PRI y el PAN, desde 1988. Por eso es propio decir que “el PRI y el PAN” son la misma cosa”.

Puede decirse que, tratándose del PRI, muchos de sus políticos, los que ocupan los puestos de mando de mayor importancia, han incurrido en traición a la Revolución Mexicana, a la cual han desmantelado especialmente de 1988 a la fecha -aunque hay que reiterar que el mal viene desde el **echeverriato**-, los postulados sociales de la revolución iniciada por el **apóstol de la democracia**,

Francisco Madero, y a cuyos contenidos sociales contribuirán hombres del pueblo como los Flores Magón y la misma

doctrina social

de la iglesia católica, tal como lo demuestran fehacientemente las investigaciones históricas.

Definiciones

Escrito por Manuel Magaña Contreras
Martes, 15 de Noviembre de 2011 12:43

